

Por años fue víctima de Psoriasis Nerviosa y Reumatoide, pero hoy quiere hacer la diferencia y ayudar a quienes están pasando por la misma experiencia.

Hace pocos días, el calerano Lorenzo Briones Rojo, hijo de la ex alcaldesa Trinidad Rojo anunció la creación de la “Fundación Psoriasis Chile”.

Anuncio Patrocinado

El también músico manifestó a través de redes sociales su experiencia conviviendo con la enfermedad “cómo bien saben los que me conocen más de cerca, tengo Psoriasis Nerviosa y Reumatoide. Se me declaro hace 6 años atrás debido al estrés y una crisis emocional”, dijo.

También habló de su situación actual, “afortunadamente hoy me siento mucho mejor física y cognitivamente, ya que me costó muchísimo aceptar que debía vivir con esto toda la vida. Fue necesario ver psicólogos, dermatólogos, nutricionistas, entre otros profesionales que han sido un aporte en mi recuperación al principio y no niego que, aún a veces, quisiera darme por vencido. Al pasar el tiempo, después de muchísimo trabajo en desarrollo personal, en autoestima y también en el ámbito social. Decidí no echarme más a morir, volví a componer música y dije seré un aporte, un apoyo a todos los que sufrimos de esta enfermedad”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Es por esta razón que Lorenzo decide crea una fundación llamada “Psoriasis Chile”. Lorenzo comenta que es “la primera fundación en Chile que comenzará a educar sobre esta patología y poco a poco poder brindar tratamientos gratuitos a nuestros socios”.

Finalmente, hace un llamado a su audiencia, “quisiera dejar a todos ustedes invitados a ser parte de la difusión y participación de familiares, amigos o cualquier persona que sufra o esté pasando por algo similar. Aún que no sea en la piel y sea en el alma!!! Solo tienen que seguir la página y apenas tengamos la cantidad que pide la ley, podremos terminar de constituir y publicar en el Diario Oficial”.

y tú, ¿qué opinas?